

Los Angeles und Tokyo 2013: BMW eröffnet den 4er

BMW eröffnet den 4er und wird den Nachfolger des 3er Coupé auch als Cabrio anbieten. Seine Premiere hat das neue Frischluftvergnügen parallel auf der Los Angeles Auto Show und der Tokyo Motor Show (beide 20.11. - 1.12.2013). Das versenkbare Hardtop ist dreiteilig. Es lässt sich in unter 20 Sekunden per Knopfdruck nach hinten öffnen.

Mit einer spezifischen Formensprache setzt sich auch der offene Viersitzer deutlich von den Mittelklasse-Modellen der 3er-Reihe ab. Zur Markteinführung stehen ein zwei Benziner mit vier und sechs Zylindern sowie ein Vier-Zylinder-Diesel zur Auswahl. Die Leistungsspanne reicht von 135 kW / 184 PS und 225 kW / 306 PS. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW 4er Cabrio.



BMW 4er Cabrio.
